



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

 **INBAL**

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 09 de julio de 2024
Boletín núm. 1056

El Museo Nacional de San Carlos invita a los menores a disfrutar este verano *La caja del juego*

- Curso en el que las infancias realizarán actividades y ejercicios plásticos, como son talleres de estampa, cartonería, escultura, *collage* y pintura
- Se llevará a cabo del 29 de julio al 8 de agosto, dirigido a niñas y niños de 6 a 12 años

Con el objetivo de que las infancias exploren el papel que el juego tiene en la cultura, y así acercarlos a las diferentes disciplinas artísticas, el Museo Nacional de San Carlos, del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal), realizará el curso de verano *La caja del juego*, del 29 de julio al 8 de agosto.

En este curso de verano las niñas y niños realizarán actividades y ejercicios plásticos, como son talleres de estampa, cartonería, escultura, *collage* y pintura, entre otros. Se utilizará como recurso didáctico una caja lúdica, donde encontrarán herramientas que los invitarán a representar sus emociones, así como a comprender la importancia del cuidado de la naturaleza y el medio ambiente, y a ser empáticos con las personas que los rodean.

A través de la colección del Museo Nacional de San Carlos, y mediante la experimentación motriz y sensorial, en *La caja del juego* las y los participantes podrán aprender que la cultura es un componente que atraviesa todos los aspectos de la vida, al tiempo que los animará a descubrir métodos de indagación y a vincularse con su entorno.

Durante la primera semana del curso se trabajará la posibilidad de creación a través de las ideas, representaciones y exploración material. Como punto de partida se recurrirá a dinámicas de juegos para mostrar a las infancias las posibilidades para crear un espacio en donde puedan imaginar, pensar y construir. El proyecto central de esta primera semana será una máscara hecha con cartonería, en la que las y los participantes materialicen sus ideas, impresiones y reflexiones del “mundo” que se crea a través del juego. Asimismo, experimentarán con la escultura y el estencil.

Paseo de la Reforma y Campo Marte s/n, col. Polanco Chapultepec, C.P. 11560, alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX.
Tel: 55 1000 5600 www.inba.gob.mx





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

En la segunda semana se trabajará sobre aquello que sucede durante y después del juego: las relaciones entre individuos, es decir, aprenderán cómo, a partir del juego se puede crear comunidad, fortalecer vínculos entre las y los involucrados, por medio de las dinámicas y emociones que resultan de estas acciones.

El proyecto central de la segunda semana será una “caja infinita”, la cual se muestra como un “todo”, pero al manipularla sus caras revelan los componentes pictóricos del curso. La caja del juego se entiende finalmente como aquella relación de movimiento y creatividad que las infancias poseen al crecer y jugar.

El curso está dirigido a niñas y niños de 6 a 12 años, quienes podrán participar en una o las dos semanas del mismo. El curso tendrá un horario de 10:00 a 14:00 h y estará coordinado por personal del área educativa del recinto.

Asimismo, se contará con la participación de dos talleristas invitadas del programa de *Narraciones Orales* de Alas y Raíces de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, quienes realizarán ejercicios de expresión corporal y actividades de pintura.

La cuota de recuperación es de \$800 M.N. por semana o \$1,400 M.N. por las dos semanas y se aplicará un descuento de 20% para niñas(os) que han participado en programas de verano anteriores en el MNSC.

Las inscripciones pueden realizarse vía telefónica al número 55 8647 5800 extensiones 5481, 5482 y 5487 o en los correos electrónicos: mnsc.aprendizajeymediacion@inba.gob.mx, así como el día que inicien las actividades.

En la clausura se entregarán reconocimientos de participación a cada miembro de la comunidad infantil en el auditorio del MNSC, donde se presentará un video y se llevará a cabo un convivio entre familias, participantes y personal de la institución.

El Museo Nacional de San Carlos se ubica en la avenida México-Tenochtitlan 50, col. Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México.